

Communiqué de presse

juin 2023

## Le Musée national fête son anniversaire

**Le Musée national Zurich fête cette année ses 125 ans d'existence. Cet événement est l'occasion de revenir sur des épisodes marquants de la vie du musée, tout en se projetant dans l'avenir. Le week-end anniversaire du 10 et 11 juin sera le moment fort des festivités.**

Le public peut s'attendre à un programme varié: entre expositions, ateliers et visites guidées spéciales, ce week-end sera l'occasion de découvrir les coulisses du musée, d'en savoir plus sur son alimentation énergétique ou de se plonger dans la création d'une exposition. Des «voyages dans le temps» d'une trentaine de minutes seront proposés: en se basant sur un objet, les conservatrices et conservateurs emmèneront le public à la découverte du passé.

C'est toutefois avec le regard porté sur l'avenir que l'intervention «1898–2023–2148» sera présentée en exclusivité durant le week-end anniversaire. Quatre groupes d'élèves des quatre régions linguistiques de Suisse présenteront des objets de leur quotidien qui, dans 125 ans, en 2148, pourraient évoquer une facette de notre époque. Le public aura également l'occasion d'échanger avec les jeunes à propos des objets sélectionnés et des réflexions qui ont guidé leur choix. La nouvelle exposition temporaire «Zora la rousse et Frères noirs» sera également inaugurée officiellement le samedi. Elle suit les traces du couple d'auteurs Lisa Tetzner et Kurt Kläber, et se penche en détail sur le succès de leurs romans pour la jeunesse, devenus emblématiques.

La soirée du samedi se terminera en beauté avec un concert du musicien suisse Marius Bear, qui se déroulera dans la cour du musée. Représentant de la Suisse au «Concours Eurovision de la chanson» en 2022, l'Appenzellois a su séduire le public avec sa voix remarquable.

La journée du dimanche sera consacrée aux enfants: de nombreuses visites guidées pour les familles seront organisées, et un concert de Laurent & Max se tiendra à 11 heures. Le mini-théâtre Hannibal racontera l'histoire culte de «Zora la rousse et sa bande». Les enfants pourront également faire un tour de manège.

Présentée jusqu'au 16 juillet, l'exposition temporaire «Bon anniversaire à tous vos droits» célèbre quant à elle un autre événement: les 175 ans de la Constitution fédérale. Les visiteuses et visiteurs auront l'occasion de se pencher sur l'histoire de la Constitution fédérale suisse, et surtout sur les droits fondamentaux, de manière ludique.

Le Hofkino, oasis de gastronomie végétane installée dans la cour intérieure du Musée national, ainsi que le bistro Spitz, se chargeront de combler les grandes et les petites faims.

L'entrée sera gratuite pendant les deux jours. Le programme complet est disponible sur [www.landesmuseum.ch/fr/anniversaire](http://www.landesmuseum.ch/fr/anniversaire)

**Pour de plus amples informations, veuillez vous adresser à:**

Alexander Rechsteiner | Communication | Musée national suisse

Tél. +41 44 218 65 64 | E-mail: [alexander.rechsteiner@nationalmuseum.ch](mailto:alexander.rechsteiner@nationalmuseum.ch)